## Mantes-la-Jolie

## Ils veulent propreté et sécurité

Lors de leur réunion publique, les résidants du quartier nouveau des bords de Seine se sont plaints des cambriolages, de l'insécurité routière, et des détritus qui jonchent certaines parcelles.

« Ce quartier est en construction depuis 2005, nous n'en voyons pas le bout », a pointé ce soir-là Colette Lux, présidente de l'association Domaine des bords de Seine. Une soixantaine d'habitants des nouvelles résidences du bord de Seine s'étaient déplacés pour la réunion municipale annuelle.

« D'un côté, il faut attendre que les immeubles se terminent pour que les trottoirs soient faits. De l'autre côté, il y a des surfaces de programmes immobiliers abandonnés avec des déchets. 10 ans, c'est trop long pour vivre avec les déchets des autres », a-t-elle bien résumé de la situation.

Aucun consensus n'est ressorti des discussions sur la circulation, chacun voyant midi à sa porte. Le public était par contre unanime pour dénoncer les cambriolages intervenus récemment, ainsi que pour déplorer la saleté des parcelles en friche.

Côté sécurité, le maire Michel Vialay (UMP) a plaidé pour sa police municipale, la plus



« C'est le problème du marché immobilier en France »

importante des Yvelines avec 60 agents, et n'ajoutera pas de caméras supplémentaires. Il a encouragé à dénoncer les camions qui circulent malgré les interdictions, ainsi que les habitudes horaires des maîtres ne ramassant pas les déjections de leurs chiens.

Au sujet des parcelles de terrains en friche, car non commercialisées par leurs promoteurs, Michel Vialay a conseillé la patience : « C'est le problème du marché immobilier en France. Nous allons attendre qu'il devienne plus dynamique pour construire du logement en accession traditionnelle à la propriété [...] en attendant, visuellement, c'est une friche. »

www.lagazettedumantois.fr